



Tecnocasa alcanza el centenar de oficinas en la comunidad

Expansión. Sevilla

Grupo Tecnocasa cerró 2015 con cien oficinas en Andalucía, lo que supone un alza del 30% con respecto al ejercicio anterior tras la apertura de 23 locales. Gracias ello, ha incrementado su equipo en la comunidad autónoma con 300 nuevos asesores inmobiliarios y financieros.

El objetivo para este año es inaugurar otras 25 sucursales de sus tres marcas franquicias: las inmobiliarias Tecnocasa y Tecnorete y la firma de intermediación en servicios financieros Kiron.

En Andalucía, donde se ubica el 23% de todos los puntos de venta que posee en España, promovió la compra-venta de 1.871 inmuebles, un

28,7% más que en 2014. Por su parte, Kiron colaboró con más de seiscientos clientes para buscar la financiación necesaria, lo que supone un crecimiento interanual de casi el 42%.

En cuanto a la distribución de sus locales en la región, está presente en seis provincias –todas excepto Almería y Jaén– y la mayor parte de ellos se localizan en Sevilla (40) y Málaga (19).

Tecnocasa, con más de veinte años de experiencia en España, es la red líder nacional en intermediación de vivienda usada por número de oficinas, con un total de 430. La meta que se ha marcado a medio plazo es alcanzar el medio millar.